

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar Patroli Siang Hari, Perkuat Keamanan Lingkungan

Cianjur - CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID

May 29, 2024 - 01:23



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada Rabu, 29 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan patroli siang hari di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Patroli ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas

(keamanan dan ketertiban masyarakat) agar tetap kondusif serta memberikan rasa aman kepada warga sekitar.

Patroli siang hari dilakukan dengan menyusuri berbagai area, termasuk kawasan pemukiman, pasar, sekolah, dan pusat perbelanjaan. Dalam patroli tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya berfokus pada pengawasan dan pencegahan tindak kriminalitas, tetapi juga berinteraksi langsung dengan warga untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Warga diajak untuk lebih waspada terhadap potensi kejahatan dan diminta untuk segera melapor jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan patroli siang hari ini. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan patroli siang hari. Kegiatan ini sangat penting untuk mencegah tindak kejahatan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat. Patroli seperti ini juga memungkinkan kami untuk lebih dekat dengan warga, mendengarkan langsung keluhan dan saran mereka," ujar Kapolsek Cugenang.

Lebih lanjut, Kapolres Cianjur menegaskan pentingnya kehadiran polisi di tengah masyarakat. "Keberadaan polisi di lapangan, khususnya pada siang hari, sangat efektif untuk mencegah kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman. Kami berharap, melalui patroli rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terlindungi."

Salah satu warga yang ditemui saat patroli, Ibu Lina, menyambut positif kegiatan ini. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli siang hari seperti ini. Kehadiran polisi memberikan rasa tenang dan kami juga bisa langsung melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan," ujarnya.

Kegiatan patroli siang hari yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang ini merupakan salah satu langkah konkret dalam upaya menjaga keamanan wilayah. Dengan dukungan penuh dari masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Cugenang akan terus terjaga dan semakin kondusif.